
Volkswagen de México como motor de la industria automotriz hacia la construcción del futuro de la movilidad sustentable en el país

- *Bajo el liderazgo de Holger Nestler, la armadora alemana impulsada por su compromiso inquebrantable con la innovación, trabaja para cambiar la forma en que el mundo se mueve.*

Puebla, Pue. 2 de noviembre de 2023. – Volkswagen de México fortalece su estrategia de sostenibilidad para transformarse de un fabricante de vehículos a un líder en soluciones de movilidad sostenible en el país. Esta transición hacia la producción y comercialización de vehículos eléctricos y tecnologías limpias que minimicen el impacto ambiental y reduzcan la huella de carbono, tiene como objetivo construir un entorno amigable con el medio ambiente para las nuevas generaciones.

A través de sus diferentes marcas y productos innovadores, Volkswagen de México enriquecerá un entorno en el que la movilidad sea tanto sostenible como eficiente.

Referente a este compromiso, el Grupo Volkswagen ha dado pasos significativos en su camino hacia la sostenibilidad. En julio de 2023 publicó el tercer [Informe de Materias primas Responsables](#), el cual refleja detalladamente el progreso realizado en la transparencia y mitigación de riesgos en las cadenas de suministro de materias primas. Este informe se centró en implementar medidas para cumplir con los requisitos de diligencia debida informados por los derechos humanos y en fortalecer la cooperación con los proveedores de baterías y sus subfuentes.

Con el fin de reafirmar su responsabilidad ambiental y financiera, en el tercer trimestre de 2023, Volkswagen emitió su primer Bono Híbrido Verde con un volumen de 1.75 mil millones de euros. Adicionalmente, Volkswagen Leasing GmbH también debutó con su primer Bono Verde, con un valor de 2 mil millones de euros en el mercado, apoyándose en el Marco de Finanzas Verdes.

*“El cambio climático es el mayor problema de nuestra época. En Volkswagen de México asumimos el papel que nos toca como ciudadano corporativo, y el arraigo que tenemos con este país. nos motiva a contribuir en el futuro de las nuevas generaciones y el bienestar de las comunidades donde operamos. Este compromiso nos impulsa a innovar y trabajar incansablemente hacia un bien común más sustentable. Creemos firmemente que, juntos, podemos construir una movilidad que beneficie a todos y sea sostenible”, afirma **Holger Nestler, Presidente & CEO de Volkswagen de México.***

Para lograr esta misión, Volkswagen de México trabaja bajo la estrategia global *Way to Zero*, la cual tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de CO₂ para 2050 con acciones que van desde la producción de autos eléctricos e híbridos, hasta la implementación de energía "limpia" en los procesos de producción, así como la optimización de su cadena de suministro al emplear fuentes energéticas renovables y materiales reciclados, y acciones que apoyan directamente a la conversión de diferentes hábitats.

Parte de estas acciones incluye un Sistema de Gestión y Cumplimiento Ambiental en sus Plantas de producción de vehículos y de componentes, en Puebla y Silao, el cual está certificado bajo las normas internacionales ISO 14001: 2015 e ISO 50001: 2018, para asegurar procesos de consumo eficiente en recursos como agua y energía. Además el 70% de la energía que se utiliza en los procesos de producción, específicamente en su Planta de producción de vehículos, proviene de un parque eólico en el estado de Zacatecas.

En el tema de protección a la biodiversidad, Volkswagen de México ha realizado varios proyectos importantes, como "Por Amor a México", "1 Hora por El Planeta" y proyectos macro de reforestación, logrando plantar a la fecha un millón de árboles en México. Una de las contribuciones más significativas de parte de la armadora alemana para la comunidad, es el desarrollo del espacio de la Cuenca de la Esperanza con un total de 1,836 hectáreas de instalaciones sustentables, sistema de recolección de agua de lluvia y fotoceldas. Este proyecto ha permitido almacenar 70 mil toneladas de CO₂, evitando que este gas de efecto invernadero se concentre en la atmósfera. Además, han captado millones de m³ de agua anualmente para recargar el manto acuífero.

Es por lo anterior que Volkswagen de México, comparte un fuerte vínculo con este país. La armadora alemana ha sido parte fundamental del crecimiento del sector automotriz en México, desde su fundación en 1964 ha producido más de 13.7 millones de vehículos que ponen en alto la calidad de la mano de obra mexicana. La innovación, calidad y compromiso social de esta compañía, en sus plantas de producción, siempre han estado presentes; y su visión es seguir creciendo para ofrecer soluciones de movilidad. Sus colaboradores están orgullosos, emocionados y comprometidos con la misión y visión de la compañía para llevarla al siguiente nivel.

Con la mejora continua de sus procesos, Volkswagen de México, fomenta una cultura de excelencia entre todos sus colaboradores y socios comerciales. Ya que no busca únicamente cumplir con los requisitos y normas nacionales e internacionales, sino innovar en materia de calidad en los productos y servicios, hacer un uso eficiente y responsable de los recursos; generar condiciones de seguridad y salud ocupacional; promover hábitos de vida saludables entre su equipo y sus familias, y establecer criterios claros de cumplimiento, integridad y diversidad. "La compañía alemana más mexicana", está preparada para construir un futuro más sostenible.

-o0o-

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, Guanajuato inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2022, Volkswagen de México produjo 301,865 vehículos.

VOLKSWAGEN

DE MÉXICO

Con más de 55 años de producción, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En esta factoría se producen en tres diferentes segmentos los modelos Jetta, Tiguan, versión larga y Taos. En la planta de Puebla se cuentan con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final.

La Planta de Motores Guanajuato está asentada sobre una superficie de 60 hectáreas; en esta fábrica se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. El Grupo Volkswagen comercializa en la república mexicana las marcas Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche. En 2022, estas marcas entregaron 109,136 vehículos ligeros a sus clientes.